

Q³ Inicia ✓

Nombre Paciente: (5460997-3)

Héctor Silva Pinilla

Edad del Paciente:

59

Diagnóstico:

Cáncer en la base de la lengua

Fichas del Paciente:

.: fecha .:

10/6/2005

.: texto de la ficha .:

Nombre: Héctor Silva

Diagnóstico: Cáncer en la base de la Lengua

Don Héctor Silva tiene el siguiente diagnóstico: cáncer orofaringeo en la base de la lengua, adenoide quístico y portador de una enfermedad coronaria. Los médicos le habían planteado la posibilidad de una operación, consistente en:

- Una Glosectomía(1) total más una Mandibulactomía(2) parcial
- Una Laringectomía(3) y una disección cervical(4).

Como resultado de esta operación, don Héctor quedaría mudo para toda la vida y, además, la enfermedad seguiría en desarrollo.

Esta opción fue desestimada por el paciente y su familia. Luego cayó en una profunda depresión, quedando postrado en cama sin poder hablar por dos meses. Durante este tiempo, la zona de la lengua presentó una considerable inflamación, impidiéndole comunicarse con sus familiares. Su ánimo estaba por los suelos, por lo que ya ni siquiera quería levantarse. También presentaba problemas para orinar y defecar

Con fecha 4 de Octubre de 2004, don Héctor comenzó su tratamiento con Q3 Inicia. Transcurridos 10 a 15 días

aproximadamente, después de los dos meses de estar en cama, él paciente logró levantarse. Así, comenzó a alimentarse normalmente (lo que antes no podía hacer) y a comunicarse con sus familiares; volvió a sus quehaceres hogareños sintiéndose revitalizado anímicamente.

En lo que respecta a su enfermedad, don Héctor presentó los siguientes resultados gracias al tratamiento con "Q3Inicia": la desinflamación total de su lengua, regulación de fecas y orina, mejoramiento de su estado anímico, sus desgarros pasaron de ser duros y oscuros, a blandos y claros...

Comentario

El paciente ingresa el 29 de mayo de 2003 al Instituto Nacional del Cáncer, con diagnóstico de cáncer de orofaríngeo (base de la lengua, adenoide quístico) que había sido tratado en Temuco con radioterapias el año 1999, además de una enfermedad coronaria. Se presenta entonces la siguiente posibilidad: una operación de rescate consistente en una glosectomía(1) total más una mandibulectomía(2), además de una laringectomía(3) y una disección cervical(4).

El paciente decide junto a sus familiares no ser sometido a la cirugía. Fue derivado entonces a su hospital de origen para seguir con su tratamiento paliativo. La enfermedad continuaba con su desarrollo, presentando el paciente una inflamación de la lengua, desgarros y problemas para ir al baño. Además, su estado anímico decayó considerablemente.

Luego de comenzado el tratamiento con "Q3Inicia el día 4 de octubre de 2004, el paciente mejoró ostensiblemente su ánimo, logró levantarse y salir de su estado de postración, se desinflamó su lengua permitiéndole alimentarse y comunicarse normalmente con su familia. Empezó a dormir mejor, los desgarros disminuyeron en su gravedad, se normalizaron tanto la orina como las fecas y en resumen, se encuentra en buenas condiciones. La enfermedad no ha desaparecido, pero se haya bajo control, y la calidad de vida del paciente es de las más óptimas.

1: Resección (corte) parcial o total de la lengua, como parte del tratamiento de lesiones cancerosas o precancerosas.

2: Reconstrucción de la mandíbula.

3: Extirpación de la laringe, implicando la pérdida total de la voz habitual

4: Extirpación quirúrgica de los ganglios linfáticos cervicales, realizada

para evitar la diseminación de tumores malignos.

“DR FLORES: buenos resultados, completamente atribuibles a la hierba.
Esto es así independiente de cuánto se mantenga la respuesta.”

